



Reconocimiento y respaldo para periodistas; su trabajo fortalece la democracia: Sergio Gutiérrez Luna

En el tradicional Día de la Libertad de Expresión en México, el Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, reconoció el esfuerzo cotidiano de los periodistas veracruzanos para informar con oportunidad y veracidad a sus audiencias, tarea indispensable para fortalecer la democracia en Veracruz y en México.

<http://graficoaldia.mx/2022/06/07/reconocimiento-y-respaldo-para-periodistas-su-trabajo-fortalece-la-democracia-sergio-gutierrez-luna/>